

質問者 峯川 芽依 議員（22番）

1 多目的スペースの愛称について

ただいまの峯川 芽依議員のご質問にお答え申し上げます。

多目的スペースの愛称について、であります。多目的スペースは、イベントや学習スペースのほか、会議や打合せ、物品販売などいろいろな目的でご利用いただいています。

この場所は、今から2年前の令和2年10月に利用を開始しましたが、市民の方はもちろん、市民以外の方にもご利用いただき、利用者が増えてきました。利用形態には、利用する場所をあらかじめ予約していただく場合と、予約なしで空いている場所を自由にご利用いただく場合があり、予約の場合は「多目的スペース」という名称を確認する機会がありますので、そういう方々には、この名称もある程度は定着してきたのではないかと考えています。

しかし、予約なしで利用される方には、「多目的スペース」という

名称を知っていたら機会が限られており、場所は知っているものの、

名前は知らないという状況になっているのだと思います。

「多目的スペース」という名称は、いろいろな目的で自由に利用していただきたいという施設の姿をイメージしたものですが、これに加

え、峯川議員がご提案いただきましたように、明るく親しみやすい愛称をつけることで、利用者が愛着を持てたり、施設に关心を持つてもらえるという効果も期待されますので、今後の取り組みの一つとして検討していきたいと考えています。

以上申し上げまして、峯川 芽依議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。